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Acta reunión de la junta directiva 
Fecha: Miércoles 06 de febrero de 2019 
Asistentes:  Joaquín Perez-Seoane 

Sergio Navarrete 
Aritz Idiazábal 
Mikel Huerga 
Javier Yaben 

 
Reunidos en la casa del deporte la reunión de comienzo a las 18:40.  
Se hablan de distintos temas, todos relacionados con el orden del día: 

 
Cuentas:  

Joaquín se reunirá con Marta para finalizar el asunto para revisarlo con Sergio. 
 

JDN 2029: 
 Éxito en participación.  
 Se pagará kilometraje para subir a las fases finales y semifinales de acuerdo con el INJD. 
 Se ha puesto un portero por petición de San Juan.  

Las sedes que restan para el por equipos será San Juan. Semifinales Fuerte Príncipe y hay que ver si las finales 
pueden hacerse en Oberena o fuerte Príncipe, Fuerte Príncipe puede tener problemas de ocupación. 

 
Interescolar: 

7 de abril. Correcto las bases. Sedes, opciones de Paz de Ziganda y el Verbo divino de Estella.  
Año pasado 35 equipos. Por lo que por infraestructura, habrá que hacerlo en Pamplona.  
Hay que regalar libros y promocionar el ajedrez a los colegios.  

 
Resto de torneos: 
 Terminar de definir las bases, sacándolas de la específica.  
 Abosluto, terminar de definir salas, JY director del torneo, como arbitro principal en principio Aritz. 
 
CSD: Selecciones: 
 Del 21 al 25 de junio. Buscando hoteles y salas. Previsiones, de que venga 16 selecciones, 32 equipos. 
 
Trofeos y libros: 
 Tenemos libros para promocionar actividades.  
 
Torneo de primavera: 
 Se realizará sin premios en metálico  
 
Potenciar el circuito: 
 Final circuito copa de campeones 
 ELO del circuito, Pablo trabaja en Excel para él. 
 Añadir ideas a las bases actuales. 
 
Liga Vasca: 
 Todo en la normalidad 
 
Asamblea y temas de normativas y estatutos 
 A la espera de terminar bien las cuentas.  
 Se podría convocar una el 25 o 26. 

Buscar sustitutos a Diego Blanco y Erreniega. Nombramiento de Jose María Oyaga es inmediato, según estatutos. 
Se realizará sorteo entre Orvina y Rochapea, para la plaza representado a los clubs.  
Hay que pedir solicitudes para ser miembros de la comisión delegada.  

 
Baremos 

Los baremos para selección de monitores se presentaran en breve.   
 
Se acuerda realizar la siguiente reunión antes de la siguiente asamblea. 
A las 20:45 se da por acabada la reunión 
 

VºBº EL presidente 
Joaquín Pérez-Seoane 

El secretario: Javier Yaben 


